

ZWIG INTERIOR MCS 606

Ready To Use Interior Car Cleaner

Nettoyant Intérieur Voiture Prêt à l'Emploi

PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

ZWIG INTERIOR: Ready to Use- Deeply cleans the inside of the car without damaging surfaces. May be used with Tornador type device. Ideal for plastic, vinyl, pile fabrics, carpets, glass and chrome, but not recommended for leather. Removes encrusted dirt and light grease. Its composition makes it a cost effective ready to use product. Leaves a pleasant citrus scent. Neutral pH. Does not dry out plastics.

ZWIG INTERIOR: Prêt à l'Emploi- Nettoie en profondeur l'intérieur de l'habitacle de la voiture sans endommager les surfaces. Peut être utilisé avec un appareil de type Tornador. Idéal pour les plastiques, le vinyle, le tissu en velours, les tapis, les vitres et le chrome, mais déconseillé pour le cuire. Enlève la saleté incrustée et la graisse légère Sa composition en fait un produit prêt à l'emploi et économique. Laisse un agréable parfum d'agrumes. pH neutre. Ne dessèche pas les plastiques.

DIRECTION / MODE D'EMPLOI

DIRECTION:

1. Vaporize by small sections.
2. Gently dry with microfiber cloth.

When used with Tornador sprayer, adjust air pressure between 60PSI to 90 PSI

MODE D'EMPLPOI:

1. Vaporisez par petite section.
2. Essuyer doucement avec un linge en microfibre.

En cas d'utilisation avec un pulvérisateur Tornador, régler la pression d'air entre 60 PSI et 90 PSI.



Zwig Interior

Ready To Use
Interior Car
Cleaner

Nettoyant Intérieur
Voiture
Prêt à l'Emploi



CODE 1Lt	MCSZWIGI1LT
CODE 4Lt	N/A
CODE 20Lt	N/A
CODE 205Lt	N/A